



**Retraité-e-s un jour
Révolté-e-s toujours!!**

Infos retraités-ées



Le Secours catholique vient de publier son rapport annuel sur l'état de la pauvreté en France. L'association alerte sur la dégradation du niveau de vie des plus pauvres, en particulier des femmes et des familles monoparentales. Sur le million de personnes qui ont poussé la porte du Secours catholique en 2023, le niveau de vie médian est estimé à 555 euros par mois, et 25,4 % de ces personnes sont sans aucune ressource. La protection sociale qui devrait être un filet de sécurité est en danger.

« À chaque fermeture de services publics, les distances s'allongent pour accéder à un lieu d'accueil. À chaque nouvelle réforme du chômage, du RSA ou du logement, les prestations sociales s'éloignent de ceux, toujours plus nombreux, jugés insuffisamment dignes de notre solidarité ». Le non-recours aux droits ne cesse de progresser et la dématérialisation des services publics n'arrange rien. Contraints d'effectuer leurs démarches uniquement par Internet, alors qu'ils ne maîtrisent pas l'outil ou ne sont pas équipés, beaucoup finissent par abandonner et renoncer à leurs droits. 36 % des personnes ne réclament pas le RSA et le minimum vieillesse. Le Secours catholique dénonce les discours accusateurs qui ne font qu'« ajouter de l'humiliation à la misère ». Contrôlées, soupçonnées de frauder les "allocs", de ne pas chercher de travail, montrées du doigt, discriminées, des millions de personnes qui ont le courage de tenir au quotidien en ayant à peine de quoi survivre, sont rendues responsables de leur situation. L'association rappelle que personne n'est à l'abri d'un accident de la vie : séparation, maladie, perte d'emploi... Le gouvernement nous annonce encore pire avec 40 milliards d'économies, prioritairement sur les services publics et les assurés sociaux. Baisse des remboursements des consultations médicales et des médicaments, restrictions des arrêts maladie, revalorisation de misère des retraites et minima sociaux, suppressions d'emplois dans les services publics.



Certains ne cessent de vilipender la fraude des plus pauvres, pourtant insignifiante par rapport à celle des plus aisés, particuliers comme entreprises...

(Rapport du Secours Catholique sur la pauvreté)

Dis Papy, c'était comment quand la SNCF était un Service public?



- Il y avait un même prix au km. Tu ne payais pas en fonction de l'affluence ou si c'était les vacances.
 - Ton billet était valable plusieurs semaines pour n'importe quel train. Ils étaient anonymes et accessibles, on achetait un trajet. La réservation n'était pas obligatoire, c'était une option
 - C'était tellement pas cher qu'il existait que 2 cartes de réduction : Famille ou Senior
 - Toutes les petites gares étaient desservies en direction des métropoles. Il y avait un agent dans chaque gare
 - Dans presque tous les trains il y avait quelqu'un qui passait avec un chariot pour te proposer à la vente des boissons et des friandises
- Alors parfois il y avait des grèves mais c'était rien par rapport à tous les bons cotés du train.
Et puis on nous a dit "Ça suffit ! On va en faire une entreprise commerciale !"
Et là... c'est le drame !!!

Ailleurs dans le monde !! Ailleurs dans le monde !!

**Pour la 32ème fois, châtiment collectif contre 11 millions de Cubains

Une écrasante majorité des pays membres des Nations unies (187 sur 193) a de nouveau demandé la levée du blocus économique, commercial et financier, sanctions illégalement imposées à l'île communiste depuis 1962 par les États-Unis d'Amérique . Seul soutien inconditionnel de Washington dans le plus long embargo de l'histoire moderne : Israël qui a voté contre. La Moldavie s'étant abstenu Le blocus est une guerre qui peut être qualifiée de crime de génocide, il n'est pas justifié et doit être enfin levé !.

**Ras le bol de la Trumpénisation de la vie politique et sociale

Comme si nous avions eu le pouvoir de faire dévier le vote des américains! Et pendant ce temps là, dans un petit pays appelé France, les retraités, les fonctionnaires, les hôpitaux, les privés d'emplois, les Auchan et Michelin sont mis à mal ! On s'en occupe quand ? On doit et on peut- lutter pour une autre politique !

**Union Européenne -Mercosur Un tir de barrage du monde agricole français, un non ferme à l'accord de libre-échange entre l'Europe et l'Amérique du Sud., soutenu par des parlementaires de tous bords

** Chez nous Moins UN, chez eux Plus DEUX : Pour relancer la consommation et l'économie des loisirs, la Chine a décidé d'accorder deux jours fériés supplémentaires à sa population, ce qui portera leur nombre à 13 par an, contre 11 en France !!

